

Quand la petite sorcière est née, on ne voyait que son chapeau, un grand chapeau bleu.

Et pourtant, tout le monde s'est émerveillé :

- Comme elle est maléfique !
- Absolument dia-bo-lique !
- Tout le portrait de sa maman !

Bien sûr, chacun avait apporté un cadeau pour fêter sa naissance. C'est la tradition.

Il y avait une citrouille à pédales, un balai apprivoisé, une baguette surprise et des bouquets d'orties pour ses parents.





Le matin suivant, la petite sorcière avait déjà grandi d'un mètre, elle parlait et elle marchait parfaitement.

On grandit vite, chez les sorcières !

Il était donc temps pour elle d'aller à l'école prendre des cours de sorcellerie.

Dans la famille, les grandes sorcières lui disaient :

- Tu vas voir, l'école, c'est très rigolo !

Tu auras des tas de copains, tu vas apprendre à réciter des formules magiques, à voler dans les airs, à changer la couleur des chats.

Tu vas apprendre plein de choses, dix mille choses !



